

Banesco renueva su compromiso con la Agenda 2030 en el 3er Foro de Sostenibilidad Empresarial

Por tercer año consecutivo formamos parte del Comité Organizador de este Foro auspiciado por Naciones Unidas con el propósito de impulsar el logro de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible para el año 2030.



Compartimos los fundamentos para construir las bases sólidas en beneficio del desarrollo social, el bienestar individual y el medio ambiente, para "no dejar a nadie atrás".

Conoce más aquí



Banesco anuncia los ganadores de su Concurso en Facebook "Por un Futuro Sostenible"

La 1° Edición del Concurso de relato breve juvenil "Por un Futuro Sostenible" logró la participación de 26 jóvenes entre 14 y 21 años, quienes, en sus textos, imaginaron un planeta más sano y verde para vivir y alertaron sobre los desafíos del cambio climático.

En esta convocatoria resultaron ganadores Franco Orlando Mercanti Albornoz de 17 años y Marian Carolina Sanabria Castillo de 20 años, oriundos de Carabobo y Cojedes, respectivamente.

La Biblioteca Digital Banesco llega a las escuelas de AVEC

Entregamos a la Asociación Venezolana de Educación Católica AVEC 24 equipos de computación cargados con todos los libros de su Biblioteca Digital. El donativo beneficiará a más de 4.780 niños y jóvenes de 12 escuelas de Caracas.



Conoce más aquí



Exposición de Jesús Guerrero recaudará fondos para Fundana y SenosAyuda

Banesco y ArtesanoGroup ponen a disposición del público 28 obras del pintor venezolano Jesús Guerrero en los espacios del Hotel Tamanaco. Quienes adquieran estas piezas contribuirán con la infancia desprotegida y con las mujeres con cáncer de seno y escasos recursos para tratarse. La exhibición estará abierta hasta el 30 de septiembre.

Conoce más aquí



















En nuestros enlaces obtienes información de productos y servicios. Nunca te pediremos datos personales, números de cuenta, ni claves. Tampoco te solicitaremos que ingreses a nuestros servicios de Banca por Internet para actualizar datos ni desbloquear usuarios.

- No respondas o reenvíes correos a esta cuenta. Esta es una cuenta no monitoreada.
- Banesco solo envía correos personalizados, es decir, con tu nombre completo, por ejemplo: Juan Cristóbal Arocha
- Banesco nunca te enviará un correo en el cual se use tu dirección e-mail en el encabezado del mensaje, por ejemplo: Estimado(a) cliente: juan.arocha@gmail.com
- Banesco jamás te enviará un enlace donde te solicite información de claves de acceso a BanescOnline,cuentas bancarias, ni correo electrónico personal.
- Dispones del siguiente correo en caso de que requieras reportar cualquier situación irregular: atclient@banesco.com

RIF: J-07013380-5

Eliminar suscripción



Banesco renueva su compromiso con la Agenda 2030 en el 3er Foro de Sostenibilidad Empresarial

Por tercer año consecutivo Banesco Banco Universal formó parte del Comité Organizador de este Foro auspiciado por Naciones Unidas con el propósito de impulsar el logro de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible para el año 2030. El instituto bancario comparte los fundamentos para construir las bases sólidas en beneficio del desarrollo social, el bienestar individual y el medio ambiente, para "no dejar a nadie atrás".

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos-ratificó su compromiso con el cumplimiento de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas, en el marco del 3er Foro de Sostenibilidad Empresarial Venezuela 2022 celebrado el pasado 8 de julio en los espacios de su sede principal, Ciudad Banesco.

Desde su primera edición, en el año 2020, el Foro de Sostenibilidad Empresarial promueve la articulación del sector privado venezolano para aumentar el impacto de sus contribuciones con los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible, de cara a la Agenda 2030.

En la organización de esta 3era. edición del Foro impulsado por Naciones Unidas, Banesco formó parte del comité organizador, junto a Coca-Cola FEMSA Venezuela, Empresas PMC, KPMG en Venezuela, Makro Comercializadora, Nestlé Venezuela, Telefónica/Movistar, Venamcham, Fedecámaras y a la Embajada Británica en Caracas.

"Este Foro crea oportunidades para la acción y encuentra espacios de diálogo para salir de una lógica de confrontación hacia una de conversación entre diferentes actores de la sociedad, y así lograr una visión compartida del futuro de Venezuela, para una recuperación sostenible del país en línea con el horizonte global que nos marca la Agenda 2030", dijo Gianluca Rampolla del Tindaro, coordinador Residente de la ONU en Venezuela.

Marco Ortega, presidente ejecutivo de Banesco, llamó a construir bases sólidas de cara a la Agenda 2030 y en beneficio de las comunidades: "Un líder de nuestro tiempo es responsable, como ser humano, de tener una posición firme de cara al tema de la sostenibilidad. Hoy los límites de la sostenibilidad descansan en que trabajemos en conjunto por el desarrollo social, el bienestar y el desarrollo económico y entreguemos soluciones inteligentes para la necesaria preservación del medio ambiente". Y agregó: "Que este tercer Foro se realice en este período postpandemia en Ciudad Banesco, nos confirma que la misión de esta casa se cumple cada día y en cada oportunidad posible. Este lugar fue construido para el intercambio de ideas y para escuchar diversidad de opiniones".

En representación de Fedecámaras, su presidente Carlos Fernández comentó, "Hemos recorrido 21 regiones del país presentando para la discusión de la sociedad venezolana un

nuevo modelo de desarrollo económico que logre generar los incentivos para que las empresas se puedan montar en las nuevas tendencias de pensamiento y de organización empresarial, concatenadas con los ODS y con el hombre como centro y como fin último de la actividad económica".

En el desarrollo del evento, los participantes insistieron en apuntar hacia la promoción de inversiones sostenibles y el fortalecimiento de iniciativas público-privadas. El propósito es que todos los actores construyan una visión común en beneficio del país. En los paneles de discusión "Inversiones sostenibles en Venezuela", "Oportunidades para la acción: Iniciativas público-privadas en Venezuela", "Iniciativas Venezuela Sostenible 2030" y "Voces del Emprendimiento" se presentaron ideas para avanzar en la Agenda 2030.

En resumen, en este encuentro se produjo una reflexión acerca de la importancia de las alianzas público-privadas, para orientar el desarrollo sostenible en las economías emergentes. Además de la necesidad de identificar los retos del desarrollo y el bienestar.

Este 2022, el Foro de Sostenibilidad Empresarial se declara en sesión permanente para hacer los esfuerzos necesarios que permitan acelerar el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, sin dejar a nadie atrás.

La grabación del evento está disponible en el siguiente enlace.



Exposición de Jesús Guerrero recaudará fondos para Fundana y Senos**A**yuda

Banesco y ArtesanoGroup ponen a disposición del público 28 obras del pintor venezolano Jesús Guerrero en los espacios del Hotel Tamanaco. Quienes adquieran estas piezas contribuirán con la infancia desprotegida y con las mujeres con cáncer de seno y escasos recursos para tratarse. La exhibición estará abierta hasta el 10 de agosto.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- y Artesano Group presentan "Jesús Guerrero: pasado y presente en la obra de un excepcional artista". La exhibición de las piezas del artista plástico merideño estará desplegada hasta el 10 de agosto en la Galería Tamanaco del Hotel homónimo, en Caracas. Un porcentaje de las ventas de las 28 obras, será destinado a Fundana y SenosAyuda, socios sociales de Banesco.

Jesús Guerrero es un destacado artista plástico nacido en Tovar, estado Mérida, en 1965. Se formó en el Taller de Arte Elbano Méndez Osuna y en el Centro de Enseñanza Gráficas de Caracas. En palabras de Adolfo Wilson, Guerrero ha mirado la pintura desde todos sus ángulos, por lo que ha estudiado el renacimiento, paradigmas de la expresión plástica contemporánea y el arte moderno.

"En sus trabajos más recientes pareciera introducir en el campo pictórico la impronta y algunos efectos plásticos propios de la expresión serigráfica: se trata de creaciones donde los planos son aplicados con pigmentos muy diluidos que dejan respirar la tela, apreciar su textura, y en los que lo irregular, lo casual y accidental se transforman en elementos expresivos", explica Wilson.

Banesco ha seguido de cerca el trabajo plástico de Guerrero, una de las obras expuestas forma parte de la colección privada del banco. Y desde el arte, Banesco busca que las iniciativas de recaudación de fondos promuevan la educación, la salud y la cultura.

"Estas obras recorren el trabajo plástico de Guerrero a lo largo de su vida. Hoy no está con nosotros en Venezuela, pero quien venga a la exhibición podrá ver su evolución en diferentes aspectos. Agradezco a ArtesanoGroup y al Hotel Tamanaco por colaborar con la difusión de los programas de RSE del banco" dijo Rosamaría Atencio, vp de Comunicaciones y RSE de Banesco.

Carmen Julieta Centeno, presidenta de la Fundación ArtesanoGroup, cuenta que cuando le presentó la idea a Guerrero, respondió: No dudes en llevarte lo quieras. "Hasta los 13 años Guerrero estuvo en condiciones precarias, de ahí su vinculación con lo social, aún así, su madre lo apoyó para iniciarse en las artes plásticas, la escultura y en la investigación gráfica", dijo Centeno.

Con este aporte se espera que niños desprotegidos y mujeres con cáncer de seno tengan la oportunidad de cambiar sus vidas, como lo hizo Guerrero a través del arte y con el apoyo de su madre. "Si la exposición se llama 'pasado y presente', el futuro está en la colaboración que cada uno pueda dar a estas dos organizaciones comprando las obras. El aporte, en caso de SenosAyuda, será para ayudar a mujeres que viven en vulnerabilidad y que no pueden pagar una mamografía, eco o consulta médica", dijo Bolivia Bocaranda, directora y voluntaria de SenosAyuda.

Alicia Parra, miembro de la Junta Directiva de Fundana, está convencida de que esta contribución es una gran oportunidad para financiar sus programas, como "Las Villas de Los Chiquiticos", que permiten albergar a niños y tenerlos integralmente protegidos y a sus familias, empoderadas.

Entre las exposiciones más recientes de Guerrero están: "Encuentros cercanos y no tantos" en el Cruz Bajo Arte Contemporáneo en Madrid; "Escenarios abstractos" en el Sensabell Plastic Surgery de Valencia; "Puntadas, telas y papeles de Madrid" en el Cesta República en Madrid. Por su trayectoria, obtuvo el Premio AlCA a la mejor exposición individual en Caracas, Premio Arturo Michelena, Premio V Bienal de Arte Christian Dior, entre otros.

El horario de la exposición es de martes a viernes de 2 a 6 pm. Para hacer citas, favor escribir, vía WhatsApp, al número (0424) 8863658.

Para dar un vistazo a la exposición, pulse aquí.





LA BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO LLEGA A LAS ESCUELAS DE AVEC

El instituto bancario entregó a la Asociación Venezolana de Educación Católica AVEC 24 equipos de computación cargados con todos los libros de su Biblioteca Digital. El donativo beneficiará a más de 4.780 niños y jóvenes de 12 escuelas de Caracas.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos-materializó este martes 18 de julio un importante donativo a su Socio Social, Asociación Venezolana de Educación Católica -AVEC-, para beneficiar a una población de más de 4.780 niños y jóvenes con todo el conocimiento condensado en los 44 libros que conforman su Biblioteca Digital.

En un sencillo acto celebrado en Ciudad Banesco, las autoridades del banco firmaron con las de AVEC el convenio mediante el cual Banesco entrega 24 computadoras cargadas con los 44 libros que conforman su Biblioteca Digital, 24 mesas y 48 sillas.

El equipamiento será destinado a 12 escuelas de la AVEC ubicadas en la Gran Caracas: en Catia (Santísima Trinidad, Santa Teresita y Parroquial San Juan Bautista), en el Centro (Parroquial Santa Teresa, Nuestra Señora de Lourdes y San Francisco Javier), en el Sur Oeste (Arcángel San Miguel y Monseñor Celestino Álvarez), El Recreo (C.E.I Preescolar Don Bosco), El Hatillo (María Auxiliadora Corralito) y en Petare (Mamá Margarita y Don Bosco Turumo).

Marco Ortega Vargas, presidente ejecutivo de Banesco dijo que el banco está interesado en seguir trabajando con organizaciones que defienden la ética, la solidaridad y ofrezcan a los jóvenes una oportunidad de desarrollo para sus vidas, como la AVEC. "Creemos que la lectura, los contenidos que contribuyen a conocer a nuestro país, sus rasgos de identidad y los momentos que marcan su historia, son parte de la educación de calidad que todos los venezolanos merecemos", dijo Ortega.

Sor Alicia Boscán, presidenta de la AVEC, celebró esta alianza y reconoció su impacto en la población escolar vulnerable. "El apoyo que nos dan a través de estos equipos y los libros que contienen, nos ayudan a reinventarnos, a ser creativos, a ingeniarnos y a hacer acervo de nuestro patrimonio y raíces. Nos da herramientas para continuar el proceso educativo trascendiendo los límites que la realidad nos impone", dijo.

Banesco estableció en 2006 una alianza con la AVEC que se mantiene hasta la fecha y a lo largo de los años, la Asociación ha podido consolidar varios de sus proyectos con el apoyo financiero del banco.

Además de los aportes para el mantenimiento y la refacción de la infraestructura educativa, Banesco ha ayudado a formar a 6.000 jóvenes emprendedores a través de sus programas de Formación de Microempresarios y Aprender a Emprender. La conciencia ambiental también es un objetivo que une al instituto bancario con la AVEC: desde 2021, ante la imperiosa necesidad de reducir la huella de carbono, se trabaja en la siembra de árboles de araguaney y apamates en 160 escuelas distribuidas en todo el territorio nacional.

Como parte de su Política de Responsabilidad Social y Sostenibilidad, Banesco ha editado 44 libros agrupados en 6 colecciones: Periodismo, Los Rostros del Futuro, Patrimonio, Gente que Hace Escuela, El País y su Gente y Palabras para Venezuela. Todos los títulos están disponibles para su descarga gratuita en la Biblioteca Digital Banesco a través del siguiente enlace.



Banesco anuncia los ganadores de su Concurso en Facebook "Por un Futuro Sostenible"

La 1° Edición del Concurso de relato breve juvenil "Por un Futuro Sostenible" logró la participación de 26 jóvenes entre 14 y 21 años, quienes, en sus textos, imaginaron un planeta más sano y verde para vivir y alertaron sobre los desafíos del cambio climático. En esta convocatoria resultaron ganadores Franco Orlando Mercanti Albornoz de 17 años y Marian Carolina Sanabria Castillo de 20 años, oriundos de Carabobo y Cojedes, respectivamente.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos-, anuncia a los ganadores de la 1° Edición del Concurso de relato breve juvenil "Por un Futuro Sostenible". Esta convocatoria tuvo la intención de abrir un diálogo entre los jóvenes, de 14 a 21 años de edad, acerca de la importancia del ambiente. Los concursantes imaginaron y plasmaron en sus relatos un planeta más sano y verde, pero también advirtieron sobre las terribles consecuencias del cambio climático.

En la Categoría de 14 a 17 años de edad, resultó ganador Franco Orlando Mercanti Albornoz. Este joven de 17 años, residente en Valencia, escribió el texto titulado "Es otra visión". Es la historia de un futuro distópico donde el calor es abrasador y las personas deciden refugiarse en cavernas. "Consideramos que este relato está muy bien escrito, y a pesar del caótico futuro que describe, es una alerta, una llamada a la acción urgente para garantizar a las generaciones futuras el disfrute pleno de un planeta sano y ambientalmente sostenible", opinó el jurado en su veredicto.

En esta primera edición participaron 26 jóvenes, sus textos fueron evaluados por las periodistas Bertha Vivas, Saraí Coscojuela y Yuly Castro. "Fue una grata sorpresa para nosotras confirmar que en nuestros jóvenes crece y se fortalece la concienciación sobre la protección del ambiente, y la necesidad de dar respuestas urgentes y sostenibles ante los desafíos que plantea el cambio climático. Destaca además el compromiso con los Objetivos del Desarrollo Sostenible contenidos en la Agenda 2030".

El relato "La crisis del petróleo", escrito por Marian Carolina Sanabria Castillo, de 20 años de edad y habitante de San Carlos en Cojedes, ganó en la Categoría de 18 a 21 años. "Este texto, con un estilo narrativo muy dinámico, plantea de manera ingeniosa un hipotético futuro sin petróleo; una crisis que resultará en grandes beneficios para la salud, el ambiente y la vida del planeta", señaló el jurado.

El Concurso de relato breve juvenil "Por un Futuro Sostenible" de Banesco en Facebook es una iniciativa de creación que tiene como propósito iniciar una conversación entre los más

jóvenes -como decisores del futuro- e impulsar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

El pacto del instituto bancario con la Agenda 2030 aspira lograr una sociedad más informada, humanitaria, equilibrada y solidaria.